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Aides et prets
Question écrite n° 6207

Texte de la question

M Maurice Briand signale a M le ministre de l'agriculture et de la foret que dans les regions de production
porcine, bovine ou avicole, les agriculteurs doivent faire face a des investissements onereux afin d'assurer la
protection de l'environnement (capacite de stockage et d'epandage des lisiers). Il lui demande s'il est envisage
de financer ces investissements dans le cadre des plans d'amelioration materielle (PAM). Pareille mesure parait
justifiee et ne manquerait pas de favoriser une meilleure prevention.

Texte de la réponse

Reponse. - Le ministere de l'agriculture et de la foret, sensible au probleme des excedents de dejections
animales, notamment des lisiers de porcs, qui se posent de facon critique dans certains departements, porte
actuellement son attention sur des mesures limitant les risques de pollution. En etroite concertation avec les
organisations professionnelles concernees, un groupe de travail a ete constitue pour definir les conditions de
financement des investissements concourant a la protection de l'environnement, et ce dans le respect des
reglements communautaires. Sur la base des propositions elaborees par le comite d'orientation pour la
reduction de la pollution des eaux par les nitrates et les phosphates et des differentes etudes menees par le
ministere de l'agriculture et de la foret, ce groupe de travail doit definir un cahier des charges qui devra etre
respecte par les exploitants souhaitant beneficier d'aides aux investissements pour la protection de
l'environnement. Les propositions degagees de cette reflexion seront ensuite soumises a l'approbation des
departements ministeriels interesses.
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